



CUADRO SINOPTICO

CIENCIA, TECNOLOGIA, SOCIEDAD Y VALORES

Ana Xasill Morales Hernández
GRADO: 3 ERO | GRUPO: BRH



En la actualidad está relativamente en boga hablar de cultura científica y tecnológica, debido, sin duda, al creciente interés general por todo lo relacionado con la diversidad cultural y las relaciones interculturales.

Gestión del riesgo social y cultural: uso de las computadoras

El desarrollo tecnológico ha demostrado las infinitas posibilidades que se abren al avanzar en este campo. Curiosamente el desarrollo tecnológico en la sociedad demuestra que compartir lo poco que tenemos es la mejor forma de que todos obtengamos beneficio, conocimiento y desarrollo en forma abundante. Debido a lo anterior, podemos afirmar con plena seguridad: la ciencia y la tecnología son las dos caras de la moneda.

Accidentes de tránsito en jóvenes.

En México los accidentes de tránsito son la primera causa de fallecimiento en jóvenes entre los 15 y 29 años de edad, afirmó la investigadora del INSP. Se estima que entre el 40 y el 60 por ciento de los incidentes mortales están relacionados con el consumo de bebidas alcohólicas, ya que entorpecen los procesos eléctricos que se generan en el sistema nervioso central.

PORNOGRAFÍA INFANTIL

México es el país que ocupa el primer lugar en apertura de páginas web de pornografía infantil, y tiende a incrementarse más de 5 por ciento la distribución de videos de imágenes de abuso a recién nacidos. Las denuncias telefónicas por delitos de pornografía infantil aumentaron 200 por ciento entre 2008 y 2009 y que otro problema radica en el uso de Internet para la comercialización y funcionamiento de redes de trata de niños y niñas y de explotación sexual comercial.

¿Qué hacer para evitar los accidentes?

- Mejorar la información: es importante que las y los jóvenes conozcan las causas y consecuencias de los accidentes.
- Educar desde la infancia: la información vial en los colegios puede ayudar mucho a formar a los nuevos conductores; fomenta la educación vial en tus hijos y conviértete en un ejemplo.
- Fijar un límite cero para la tasa de alcohol en la sangre de los conductores novatos: enseña a tus hijos que la única tasa de alcoholemia segura para conducir es cero.
- Cuando se va a consumir bebidas alcohólicas, designar a un conductor que no ingiera alcohol.